



Cirac destaca el papel de la Junta en el VIII centenario de la USAL

La Universidad celebra la festividad de Santo Tomás

SALAMANCA
La consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, María Josefa García Cirac, subrayó ayer el «papel activo» del Gobierno regional en la preparación de los actos de conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca y afirmó que «se está trabajando» a pesar de la incertidumbre que rodea la nueva formación del gobierno de España tras las últimas elecciones generales y

con la actual composición parlamentaria.

García Cirac recordó que «la comisión inter-institucional ya se constituyó el pasado otoño» y manifestó que, desde la Junta, y como parte de dicha comisión, siguen «en la línea de impulsar y participar en todas las celebraciones que se organicen», destacando el «compromiso» en materia de lengua española con la puesta en marcha del Congreso Internacional del Español y



Celebración de la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón universitario, en la Universidad de Salamanca. ICAL

con el «avance en la restauración de la fachada del edificio histórico», informa Ical. La consejera de Cultu-

ra y Turismo también adelantó que la Junta colaborará en «una serie de actuaciones que se irán dando a

conocer en los próximos meses» en el marco de la celebración del VIII Centenario de la Usal.